

# Fort Mahon, un séjour au top !

Par Léa

**Du mardi 3 juin au jeudi 5 juin, des élèves du niveau 5e sont partis à Fort-Mahon, dans le Pas-de-Calais, à côté de Berck, accompagnés par quelques professeurs et une AESH. Je vous raconte le séjour que j'ai vécu.**



***La plage de Fort Mahon***

Source : Wikimedia Commons

Le mardi 3 juin, le départ s'est fait à 7h30 du matin, en face du Pôle animation de Lambersart. Le trajet a duré environ 2 h 30.

Le site où nous a hébergé s'appelle Naturotel, pas très loin du centre-ville de Fort-Mahon. Les chalets où nous avons logé sont en bois. Nous étions 5 ou 6 élèves par chalet. Nous étions divisés en 4 groupes : bleu, rouge, jaune et vert. Chaque groupe avait 2 accompagnateurs.

Nous avons fait des activités variées : 2 séances de char à voile, une découverte des phoques à Berck, des jeux sur la plage et un temps libre de 40 minutes dans le centre. Malheureusement, celles avec le catamaran, le kayak de mer et les dunes de Berck ont été annulées, en raison d'une mer déchaînée et du mauvais temps.

Les professeurs ont également proposé une balade sur la dune pour les élèves volontaires.

Pour la petite info, nous étions en autonomie dans les chalets. Nous devions faire la vaisselle, le ménage avant de partir, et défaire les lits aussi. Pour les repas, les professeurs nous avaient donné des provisions le premier jour pour le petit déjeuner. Le mardi soir et le mercredi soir, nous devions aller chercher notre repas devant le chalet des professeurs. Le mercredi midi, nous avons mangé des plateaux repas devant le centre nautique, et le jeudi midi, nous avons mangés des sandwiches.

Un séjour que je ne suis pas prête d'oublier !